

RETOUR QUESTIONNAIRE
RYTHMES SCOLAIRES

SCMS FOOTBALL AVEC UN SONDAGE DE QUELQUES PARENTS POUR LEURS ENFANTS DE 5 A 11 ANS

Rester en semaine de 4,5 jours :

points positifs pour les enfants

- finir la classe à 15 h 30, journée moins longue
- charge hebdomadaire moins importante
- activités différentes entre 12 h / 14 h et 16 h / 17 h

points positifs pour les parents

- activités multiples, remplacent les associations

points positifs pour les enseignants et les ATSEM

-

points positifs pour les animateurs

-

points positifs pour la mairie

-

points négatifs pour les enfants

- une 1/2 journée de moins par semaine
- moins de choix sur activités associations en semaine

points négatifs pour les parents

- pas d'activité le mercredi matin
- compression des activités en fin de semaine
- rythme important : école/association/famille

points négatifs pour les enseignants et ATSEM

-

points négatifs pour la mairie

-

Revenir à la semaine de 4 jours :

Points positifs pour les enfants

- ne pas courir le mercredi après-midi
- se réveiller à 9 h pour aller à son activité préférée de 10 h – 11 h 30
- activités récréatives

Points positifs pour les parents

- 1/2 journée de repos le mercredi matin ou après-midi
- encadrement suffisant
- journée identique 4 jours ou 4,5 jours = 17 h 30/ 18 h

Point positifs pour les enseignants et les ATSEM

-

Points positifs pour les animateurs

-

Points positifs pour la mairie

-

points négatifs pour les enfants

- peut être moins d'activités scolaires et périscolaires

points négatifs pour les parents

- les changements tous les 5 ans....si c'est pareil en 2022 ???

points négatifs pour les enseignants et ATSEM

-

points négatifs pour la mairie

-

Commentaires libres :

La totalité des éducateurs et animateurs sont des bénévoles. Ils prennent parfois du temps sur leur horaire de travail avec des arrangements de la hiérarchie pour se libérer dans les créneaux organisés par le club. Cela veut dire qu'ils ne peuvent pas tous les 5 ans remettre en cause leur liberté de loisirs avec le monde professionnel... Il s'agit d'un point négatif si encore changement, tous les 5 ans

La planification des créneaux football avec le mercredi matin était confortable.
La suppression d'une matinée a compressé notre après-midi et allongé nos soirées
Les différents projets des villes voisines va nous rendre moins attractifs.